
CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DA PARAÍBA

ATA DE REUNIÃO

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL
DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO
ESTADO DA PARAÍBA, REALIZADA EM 17 DE
JANEIRO DE 2025.

 

Às onze horas e trinta minutos do dia dezessete de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, teve início a primeira Reunião
Ordinária da Câmara de Desenvolvimento Profissional do Conselho Regional de Contabilidade da Paraíba (CRCPB), realizada
de forma presencial, na Sede do CRCPB. Presidida pela vice-presidente de Desenvolvimento Profissional, contadora LUCIANA
ALENCAR FIRMO MACEDO, e com a participação, do presidente, ABELCI DANIEL DE ASSIS FILHO, do coordenador,
contador JOÃO MARCELO ALVES MACEDO , do contador PAULO CÉSAR PEREIRA DA SILVA , d a técnica em
contabilidade LUCIANA DIAS BARROS MARTINS, da contadora TAIONARA KELLY BEZERRA DE OLIVEIRA , do
contador JOSÉ TIAGO ANGÉLICO DA SILVA, da diretora executiva, DEGINALDA FÁBIA BARBOZA MENDES , da
coordenadora operacional interina, CLAUDINE ANDRÉA SILVA TOSCANO , e da assistente administrativa VANESSA
CORDEIRO. A vice-presidente de Desenvolvimento Profissional, Luciana Alencar, cumprimentou a todos e deu início a pauta
da reunião. I – Ordem do dia: I.1 - apreciação e aprovação da ata da 12ª Reunião Ordinária da Câmara de
Desenvolvimento Profissional, realizada em 18/12/2024: a vice-presidente, colocou em apreciação e votação a referida ata,
onde foi aprovada por unanimidade. I.2 - Apresentação das atividades da Câmara de Desenvolvimento Profissional em
2024: Luciana Alencar fez a leitura dos quantitativos do setor no ano de 2024: total de 88 (oitenta e oito) eventos; 31 (trinta e
um) eventos presenciais; 19 (dezenove) online, divididos em: 12 (doze) transmitidos pelo YouTube, 04 (quatro) pelo Instagram
e 03 (três) gravações; 31 (trinta e um) pela parceria Conteúdo a Distância com o CRCSP; carga horária total de 274. I.3 -
Indicadores 40 e 42 do ano de 2024: a vice-presidente, Luciana Alencar, informou que as metas de 2024 foram cumpridas e
apresentou os valores dos indicadores 40 e 42: 40– Participação dos profissionais da contabilidade em eventos de capacitação –
educação continuada: meta: 20% - total: 26,39%; 42- Avaliação dos eventos - cursos, seminários, congressos, encontros e etc.,
valores de janeiro a junho 2023: meta: 90% - total: 94,79%. I.4 - Aditivação dos contratos relativos ao Chamamento Público
nº 02/2024 – Cadastro de Instrutores: o presidente, Abelci Daniel, aprovou a decisão da Câmara de ver, junto a assessoria
jurídica, a possibilidade de aditivar os contratos e informou que, por enquanto, não tem a intenção de lançar um novo edital para
credenciamento de instrutores, e que para os eventos de 2025, serão utilizados os palestrantes já credenciados. I.5 - X
Convenção Paraibana de Contabilidade: I.5.1 Decisões tomadas na reunião do dia 09/01/25. A vice-presidente fez um
breve resumo do que foi discutido na primeira reunião da comissão para divulgação e organização da X Convenção Paraibana de
Contabilidade, e passou a palavra para o conselheiro João Marcelo, para falar sobre sua visitação, junto ao presidente, a Estação
Ciência, na cidade de João Pessoa. João Marcelo relatou que o local seria uma boa opção para realizar a convenção, mas que
está precisando de alguns ajustes, como o conserto dos Ar Condicionados, que dependem de licitação pública, e explicou que é
um processo demorado, que pode não dar tempo de ser realizado até a data da Convenção. O concelheiro Paulo César, sugeriu o
auditório da Unipê, mas a fiscal Claudine comunicou que, em uma edição passada, a Convenção foi realizada no local e acabou
gerando um desconforto com as outras Instituições de Ensino Superior da Cidade. Tiago Angélico pediu a palavra e falou que
em sua opinião talvez fosse melhor esperar até fevereiro para ver se foi dado andamento às licitações da Estação Ciência. João
Marcelo citou algumas alternativas que poderiam ser pensadas, como casas de shows ou de recepções. Tiago Angélico disse que
precisa ser feito um estudo de prós e contras, de cada local em potencial. Na sequência, foram tratados outros assuntos sobre a X
Convenção Paraibana de Contabilidade, como: palestrantes confirmados, abertura, palestra magna e encerramento. I.5.2
Processos licitatórios: a diretora, Fábia Barboza, relatou que a presidente da CPL, Ana Conceição, pediu para definir o material
que será necessário para a Convenção, para que a mesma possa dar início às licitações. O presidente citou alguns itens para

Ata de Reunião 0752397         SEI 9079622110000917.000017/2025-42 / pg. 1



divulgação e distribuição gratuita como: bolsas, canetas e blocos, mas informou que só será possível ter a noção dos outros
produtos e serviços necessários para a realização da Convenção, quando for definido o local. I.6 - Elaboração do calendário de
eventos de 2025: Luciana informou que em 2025 será dado continuidade ao projeto Fórum Contábil, nas regiões do estado, e
que a pretensão é de que os eventos sejam realizados nas Universidades. Prosseguiu relatando que a ideia é fazer uma nova
edição dos eventos que foram realizados em 2024, e que os eventos do projeto CAPACICONT sejam, em sua maioria, online, e
concluiu pedindo sugestões de temas para os membros da Câmara. Antes de passar para o próximo ponto da pauta, o Presidente,
Abelci Daniel, pediu a palavra e falou sobre os locais cogitados para realizar a X Convenção Paraibana de Contabilidade, e o
conselheiro Paulo César, sugeriu que a festa da abertura fosse realizada por adesão em um local próximo ao evento, já que em
alguns lugares citados, possuíam algumas impossibilidades para realizar a abertura. II – Atos a Homologar: II.1 Processos do
sistema EPC Comissão: código PB 00006 - deferido pelo conselheiro relator. A vice-presidente colocou em apreciação e
votação, e o deferimento foi aprovado por unanimidade. II.2 – Processos do sistema EPC Pós, Grad. e Extensão: a)código
PB 00144: deferido pelo conselheiro relator. A vice-presidente colocou em apreciação e votação, e o deferimento foi aprovado
por unanimidade. b)código PB 00145: deferido pela conselheira relatora. A vice-presidente colocou em apreciação e votação, e
o deferimento foi aprovado por unanimidade. Interesse geral: A vice-presidente facultou a palavra e, nada mais tendo a
acrescentar, a reunião foi encerrada às 12h40min do dia dezessete do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte cinco, em que
lavro a presente ata que vai assinada pelos membros da Câmara de Desenvolvimento Profissional.

 

Contadora LUCIANA ALENCAR FIRMO MACEDO

Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional

CRCPB 008646/O

 

Contador JOÃO MARCELO ALVES MACEDO

Conselheiro

CRCPB 008367/O

 

Contador PAULO CESAR PEREIRA DA SILVA

Conselheiro

CRCPB 007218/O

 

Contadora TAIONARA KELLY BEZERRA DE OLIVEIRA

Conselheira

CRCPB 007445/O

 

Téc. em Contabilidade LUCIANA DIAS BARROS MARTINS

Conselheira

CRCPB 006554/O
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Contador JOSÉ TIAGO ANGÉLICO DA SILVA

Conselheiro

CRCPB 012449/O

Documento assinado eletronicamente por Vanessa Cordeiro Da Silva, Assistente Administrativo, em
12/03/2025, às 11:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, do Decreto nº
10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Paulo Cesar Pereira da Silva, Conselheiro, em 12/03/2025,
às 14:18, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, do Decreto nº 10.543, de 13
de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Taionara Kelly Bezerra de Oliveira, Conselheira, em
18/03/2025, às 21:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, do Decreto nº
10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Luciana Dias Barros Martins, Conselheira, em 19/03/2025,
às 08:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, do Decreto nº 10.543, de 13
de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por João Marcelo Alves Macedo, Conselheiro, em 15/05/2025,
às 08:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, do Decreto nº 10.543, de 13
de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por José Tiago Angélico da Silva, Conselheiro, em 22/05/2025,
às 17:17, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, do Decreto nº 10.543, de 13
de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Luciana Alencar Firmo Macedo, Vice-Presidente, em
23/05/2025, às 08:28, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, do Decreto nº
10.543, de 13 de novembro de 2020.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.cfc.org.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0752397 e o
código CRC DC861543.

Referência: Processo nº 9079622110000917.000017/2025-42 SEI nº 0752397
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